

Inicio > Noticias económicas importantes > Hocol (filial [Ecopetrol](#)) elevará plan de inversión para 2022 hasta US\$180 millones

Noticias Económicas importantes Noticias Petroleras

# Hocol (filial [Ecopetrol](#)) elevará plan de inversión para 2022 hasta US\$180 millones

Por [Valora Analitik](#) - 2021-11-26



Foto: [acggp.org](#)

El presidente de la petrolera colombiana Hocol, Rafael Guzmán, reveló los nuevos proyectos para 2022, así como el **plan de inversión y la estrategia de perforación de pozos**. Más información de [petróleo](#) aquí.

El experto detalló que tras la reactivación de la economía -una vez superadas las cuarentenas por la pandemia y el paro nacional- **tiene actualmente en operación cuatro taladros petroleros**.

Eso de la mano de un **plan de inversión que a la fecha suma US\$110 millones** con miras a terminar el presente año en niveles de US\$160 millones.

**Le puede interesar: ANH de Colombia estima adjudicar 40 bloques en Ronda**

**Colombia 2021**

Para el año 2022, dijo el ejecutivo, **el plan de inversión subirá a US\$180 millones** una vez obtenga la aprobación de la Junta Directiva de [Ecopetrol](#) en las próximas semanas. Hocol es una de las filiales de [Ecopetrol](#) en el mercado local.

De la misma manera, para el año próximo prevé tener en operación **tres taladros petroleros para llegar a una meta de perforar 13 pozos exploratorios**.

En el 2021 **se perforarán en total cuatro pozos** de esas características tras superar las contingencias antes mencionadas.

En los planes de 2022, de los 13 pozos estimados a perforar, **alrededor de ocho serían para buscar potencial de gas y el resto para [petróleo](#)**.

**Lea también: Este es el potencial de gas en Colombia; Hay inversión por ejecutar**

Ese plan de inversión y de perforación subirá fuerte en materia de exploración restando algo de prioridad a pozos de desarrollo, dijo Guzmán.

La totalidad del plan de inversión, dijo, es financiada con recursos propios y, por tanto, no tiene deuda para ejecutar sus operaciones.

Rafael Guzmán señaló que la **operación de Hocol está concentrada en tener un balance de 50 % en gas y otro 50 % en [petróleo](#)**. "Eso se mantendrá en el largo plazo", anunció.

Finalmente, dijo que **Hocol participará en la Ronda Colombia 2021 que se llevará a cabo el primero de diciembre**.

Les interesan bloques en regiones como la **costa Caribe, la parte norte norte de Meta y Casanare, así como Huila y Tolima**.

Guzmán participó en el Congreso de Naturgas que se desarrolla en Cartagena.

Síguenos en:



Te recomendamos leer: